A M

PROJECTION DU FILM

Anti-Squat de Nicolas Silhol





DIMANCHE 10 MARS À 18h00

SYNOPSIS

Entrée : 5 euros

Inès est menacée de se faire expulser de chez elle avec Adam, son fils de 14 ans. A la recherche d'un emploi, elle est prise à l'essai chez Anti-Squat, une société qui loge des personnes dans des bureaux inoccupés pour les protéger contre les squatteurs. Son rôle : recruter les résidents et faire respecter un règlement très strict. Inès est prête à tout pour se faire embaucher et s'en sortir avec Adam. Mais jusqu'où ira-t-elle ?









Projection suivie d'un DÉBAT

sur le thème du « mal logement »

animé

par le père Henri VEDRINE, cinéphile Témoignages du Secours Catholique, d'Habitat et Humanisme et du CCFD